



Monatspost Oktober/November 2022



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.!

Die vergangenen zwei Monate standen vor allem unter dem Motto der Wintervorbereitung. Es gab aber auch verschiedene Highlights.

1. Wintervorbereitung

Zu den Wintervorbereitungen gehörte u. a. das Einsammeln der Wassersäcke, das Säubern der Hecken, das Schneiden der Bäume und vieles mehr.



2. Entspannung



3. Herbstfest

Nachdem wir den ersten Termin für das Herbstfest aufgrund des Wetters verschoben haben, konnte dann am 22.10.2022 kurzfristig ein neuer Termin angesetzt werden.

Das Wetter war stabiler und die Beteiligung war zur Freude aller groß. Bereichert wurde es, wie schon das Sommerfest, durch mehrere Auftritte des Tanztempels.



4. Besuch

Im November besuchte uns Frau Dr. Irene Mihalic, MdB.

Sie und ihr Team waren begeistert von unserem Grünlabor und lobten es auch auf ihrer Facebook-Seite.

Sie informierten sich auf einem Rundgang durch den Park interessiert über unsere Arbeit.



Zitat von der Facebook Seite von Frau Dr. Mihalic:

„... Eine andere grüne Perle konnten wir dann mit dem [Grünlabor im Biomassepark Hugo](#) besichtigen. Dieses größtenteils ehrenamtlich betriebene Projekt hat aus einem ehemaligen Zechengelände eine kleine Oase gemacht. Als grünes Klassenzimmer steht es zudem für Schulklassen offen, um Biologie erleb- und erfassbar zu machen. Wir waren sehr beeindruckt, was dieser Verein seit 2016 auf die Beine gestellt hat. Die freundliche Gastfreundschaft des Vorstandes hat uns auch sehr gefreut. ... „

5. Jahreshauptversammlung

Am 23.11.2022 fand die Jahreshauptversammlung statt. In diesem Jahr ohne Wahlen, da laut Satzung alle zwei Jahre gewählt wird. Das Protokoll findet ihr in dieser Mail.

6. Weihnachtsdorf Buer

Nun noch eine Nachricht vom Dezember:

Wir waren am 2. Advent mit einem Stand auf dem Weihnachtsdorf in Buer vertreten.



Das Aushalten bei kaltem Wetter hat sich gelohnt. Wir hatten zuvor schon vereinbart, die Einnahmen zu spenden. Nun konnten wir über 500 Euro an den Verein „Schenke eine Ziege“ überweisen, damit können z. B. 20 Ziegen an Familien in Uganda weitergegeben werden.

Nähere Infos zu diesem Projekt findet ihr unter www.schenke-eine-ziege.de

Wir bedanken uns bei allen, die durch Vorbereitung, Präsenz vor Ort und Kauf unserer Produkte zum Erfolg beigetragen haben.

*Wir wünschen euch eine friedliche Adventszeit
mit vielen schönen Momenten!*



*Adventliche Grüße
Peter und Angelika*